

Beliebtes Neujahrskonzert auf dem Freyaplatz

Blasorchester und Gesangverein erfreuten die Gäste



SGV „Freundschaft“ Käfertal beim Neujahrskonzert auf dem Freya-Platz in Mannheim-Gartenstadt.

Foto: wepi

GARTENSTADT – Das traditionelle Neujahrskonzert zum Jahresabschluss am 31. Dezember 2007 lockte wieder rund 250 Zuhörer auf den herrlich gelegenen Freyaplatz, im Stadtteil Mannheim-Gartenstadt. Dieses Neujahr-

skonzert wurde vom Bürgerverein organisiert und durchgeführt.

So begrüßte der 1. Vorsitzende **Heinz Egermann** die Gäste, und hier besonders den Gartenstädter Stadtrat **Roland Weiß**. Die Vertreter des Bezirks-

beirates und Vertreter befreundeter, und auch von Mitgliedsvereinen, sowie den 1. Vorsitzenden des Kulturvereins Klaus Schillinger. Sein fleißiges Helferteam versorgte derweil die Gäste mit Glühwein und Neujahrsbrezeln.

Den musikalischen Part übernahm, wie in den Jahren zuvor,

das Blasorchester Blau/Weiß Mannheim, unter der Leitung von **Jürgen Guilmin**, die mit flotten Darbietungen das Publikum erfreuten, ebenso der Siedlergesangverein „Freundschaft“ Mannheim Käfertal, der unter der Leitung des 1. Vorsitzenden und Vize-Dirigenten **Kurt Heck**, einige Vorträge aus

ihrem reichhaltigen Lied-Repertoire, mit dem Männerchor darboten.

Mit gegenseitigen guten Wünschen verabschiedeten sich danach die Besucher des Silvester-Konzertes 2007, und feierten dann vielfältig den Wechsel in das Neue Jahr 2008.

wepi